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Aos 05 (cinco) dias do mês de abril do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e 
remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir, Eduardo Canuto, 
Fábio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, 
João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Silvânia 
Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação 
do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 
primeira orador, vereadora Teca Nelma cumprimentou as mulheres e 
professoras que fizeram uma manifestação no bairro do Jacintinho e que 
prontamente toda Casa as acolheu e que estão em conversa com a 
secretaria de educação para resolutividade dessa questão, pois a escola 
não pode ser desassistida dessa forma. Onde pais, alunos e funcionários 
da Escola Municipal Marilucia Macedo, localizada no Jacintinho, realizam 
um protesto na manhã desta terça-feira pelas ruas do bairro para cobrar 
melhorias na unidade de ensino. Mencionou que alguns estudantes 
conversaram com está vereadora a respeito do passe livre, sendo esse 
projeto implantado no município sem as discussões neste parlamento. A 
oradora elencou alguns problemas mediante a implementação do passe 
livre nos ônibus da capital, a exemplo dos estudantes do IFAL (que estão 
de alguma forma desassistidos).  Em seguida indagou sobre o 
remanejamento da prefeitura com relação ao assentamento social que 
segundo a parlamentar deveriam ser implementadas pelo plano diretor mas 
que esse plano não existe e não tem previsão. Onde esse dinheiro foi 
remanejado para defesa civil e não em ações de rua. Pontuou que teve 
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diversos problemas com a assessoria da Casa em relação a realização de 
audiências públicas de sua propositura, tecendo mais comentários quanto 
o tema em questão. Solicitou que o ordenamento das audiências públicas 
seja único e que seja transmitido pela presidência deste parlamento. Em 
aparte o vereador Leonardo Dias propôs ao presidente que deixasse as 
audiências públicas acontecerem neste plenário e as solenes no plenário 
Vereador Silvânio Barbosa ou o contrário e que pudessem ser realizadas 
sessões solenes as terça, quarta e quintas-feiras diante da grande 
demanda que hoje a Casa possui, a fim de que seja dado celeridade. 
Retornando a oradora trouxe mais subsídios quanto o tema abordado. O 
senhor presidente afirmou que quaisquer questões administrativa são 
tratadas na parte administrativa deste poder e qualquer parlamentar que 
tiver um questionamento a ser feito até a fim de se documentar pode fazer 
de forma oficial que será respondido da forma adequada. O segundo 
orador, vereador Leonardo Dias utilizou a tribuna para indagar sobre o 
que está acontecendo com a Escola Municipal Professora Marilucia 
Macedo pois os professores relataram problemas imensos na estrutura 
física da escola. O orador lembrou a todos que vem denunciando esses 
problemas que não é especifico e nem único da escola em questão. 
Lembrou que o município teve um ano e meio de gestão pra consertar as 
escolas, lamentando a falta de responsabilidade e compromisso com a 
educação dessa gestão que é simplesmente um absurdo, afirmou o 
parlamentar. Mencionou que hoje foi marcado nas redes sociais onde a 
mãe de uma aluna da Escola José Aroldo Costa, que fica no Conjunto 
Salvador Lyra também denunciava que alunos estavam retornando para 
casa por que não tinham professores. Em seguida o orador afirmou que 
essa gestão vem ignorando e negligenciando de forma irresponsável a 
estrutura da nossa educação deixando os alunos sem aula. Pontuou que 
recebeu uma denúncia gravíssima e que após averiguação in loco trará à 
está Casa o fato.  Teceu duras críticas a pasta de educação do nosso 
município. Em aparte o vereador Joãozinho mencionou que os profissionais 
que estão na galeria da Casa vieram pedir melhores condições de trabalho 
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não só pra eles quanto profissionais bem como aos alunos. Lembrou que 
ano passado o colegiado aprovou uma lei do vereador João Catunda que 
foi o rateio do FUNDEF, que deixaram de ser investidos por incompetência 
da atual gestão, segundo parlamentar. Em seguida o vereador se 
solidarizou com os servidoras da Escola Municipal Professora Marilucia 
Macedo que estão presentes nesta sessão, deixando seu apoio aos 
mesmos. Retornando o orador afirmou que estará presente na reunião na 
SEMED e podem ter certeza que esses profissionais não ficarão 
desassistidos e se for preciso será acionado o ministério público. Deixou 
registrado seu repúdio ao secretário de educação Elder Maia. O terceiro 
orador, vereador Drº Valmir Gomes abordou alguns aspectos da 
dinâmica do município de Maceió, a exemplo do projeto de inciativa do 
governo de terceirizar as ações da saúde, discorrendo sobre o tema, 
salientando que está Casa deve acompanhar e participar deste assunto 
para que seja estabelecido alguma resolução ou instrumento legal através 
da dinâmica do regimento. Em aparte a vereadora Teca Nelma como 
membro da comissão de saúde já recebeu um oficio do sindicato que 
solicitou uma audiência pública. A parlamentar mencionou que só estar com 
dificuldade para data mas que a comissão em questão não está esquecida 
e estão preocupados com tudo que está acontecendo e que defende um 
debate amplo com a sociedade e a secretária para que fosse evitado essa 
terceirização da saúde. Em aparte o vereador Francisco Filho mencionou 
que conversou com o secretário de governo, senhor Ivan Carvalho e o 
mesmo está à disposição agora para dialogar com os professores 
presentes na sessão. Solicitando autorização do presidente para sua 
retirada deste parlamentar, bem como do vereador Drº Valmir e qualquer 
outro vereador que queira participar deste debate. Retornando o orador 
indagou também sobre a manifestação dos profissionais da escola 
supracitada onde este parlamentar esteve presente no ato. Em aparte o 
vereador Cal Moreira pontuou que alguns pais de alunos estudantes da 
Escola Municipal Professora Marilucia Macedo relataram as problemáticas 
da citada unidade de ensino. Retornando o orador mencionou sua 
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preocupação com relação as discussões das lideranças sindicais na última 
semana do dialogo dos membros da comissão da prefeitura e que apontam 
no sentido de um reajuste de 0% considerando isso bastante preocupante. 
Lembrou que amanhã os servidores irão se reunir em assembleia pela 
manhã porque houve uma negociação preliminar e a prefeitura não apontou 
nenhum índice apenas trabalha com a possiblidade das progressões, 
solicitando intermediação desta Casa neste pleito para ampliar esse 
diálogo. Em aparte o vereador Leonardo Dias afirmou estar bastante 
surpreso com a proposta da prefeitura, pois foi afirmado pelo ex líder do 
governo que a prefeitura está com caixa positivo e dinheiro sobrando em 
superávit. Questionando o aumento dado aos auditores públicos e para os 
funcionários normais nada. O parlamentar lembrou que na ocasião se 
sentia inseguro em aprovar o aumento dos auditores (nada contra a 
profissão) em conceder uma aumento desse vulto a categoria sem olhar os 
demais profissionais. Espera que os sindicatos compreendam que essa 
prefeitura não tem compromisso nenhum com os cidadãos. Em aparte o 
vereador Joãozinho salientou a importância que o orador teve na reposição 
inflacionaria, tecendo mais subsídios quanto o tema. Lembrou das 
promessas de campanha do prefeito JHC, entre elas era o pagamento do 
FUNDEF que até agora não foi pago. Retornando o orador solicitou 
aumento aos servidores públicos municipais para que os dignifiquem em 
sua atividade laborativa. O quarto orador, vereador Oliveira Lima 
parabenizou a instituição LBV pelo trabalho excelente com as crianças, 
idosos e mulheres há quarenta anos. Mencionou que protocolizou uma 
moção de aplausos em favor da mesma. Leu em tribuna todos os serviços 
ofertados ao público em questão pela citada instituição, parabenizando a 
todos que fazem parte da LBV na pessoa da senhora Renata Lima. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL – Vereador Aldo Loureiro, 
protocolo web nº 04040018/2022; PL – Vereador Leonardo Dias, protocolo 
web nº 04040012/2022; PL(s) – Vereador João Catunda, protocolo web 
nº(s) 04010028/2022 e 04010029/2022; Projeto de Decreto Legislativo – 
Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 04010017/2022. Feita a 
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chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta. Questão de Ordem vereadora Teca Nelma solicitou que 
fosse pautado essa semana o PL de cotas que foi devolvido hoje do pedido 
de vistas da vereadora Gaby Ronalsa, agradecendo a mesma por respeitar 
o prazo regimental. Pela Ordem o vereador Leonardo Dias solicitou que 
fosse pautado na próxima ordem do dia os PL(S) nº(s) 221/21, 428/21, 
500/21, 506/21, PDL 50/21, PL 601/21, 619/21, 652/22 e 660/22 todos com 
prazo já vencido. O senhor presidente solicitou que a assessoria da Casa 
averiguasse os pedidos em questão. Dando continuidade foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Alan 
Balbino, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04030002/2022 a 
04030012/2022; Requerimentos Vereador Aldo Loureiro, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 04040014/2022 e 04040016/2022; 
Requerimento Vereador Brivaldo Marques, em Discussão Única, protocolo 
web nº 03310015/2022; Requerimentos Vereador Cal Moreira, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03310008/2022 a 03310012/2022; 
Requerimentos Vereador Fábio Costa, ambos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 04040008/2022 e 04040009/2022; Requerimentos 
Vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
09220032/2022, 04010007/2022 a 04040015/2022, 04040017/2022, 
04040019/2022 a 04040021/2022; Requerimentos Vereador Leonardo 
Dias, ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04040006/2022 e 
04040011/2022 (discutido pelo autor); Requerimentos Vereador Oliveira 
Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04020001/2022 a 
04020005/2022 e 03240045/2022; Requerimentos Vereador Raimundo 
Medeiros, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04010016/2022, 
04010018/2022 a 04010021/2022; Moções de Congratulação – Vereador 
Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03310020/2022 (discutido pelo vereadores Leonardo Dias, Galba Netto, 
Francisco Filho e Alan Balbino), 03310021/2022, 04010027/2022 e 
04010015/2022 (todas foram discutidas pelo autor); Moção de Pesar – 
Vereador Leonardo Dias, em Discussão Única, protocolo web nº 
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04040005/2022 (discutido pelo autor); Requerimentos Vereador Oliveira 
Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04010022/2022 a 
04010024/2022.  Passando para o Expediente Final, usou da palavra o 
vereador Leonardo Dias para lembrar o prefeito JHC que hoje completam 
461 dias sem o pagamento dos precatórios do FUNDEF ao tempo em que 
solicitou que o mesmo o desbloqueei de suas redes sociais para que este 
vereador possa acompanhar as iniciativas do prefeito. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã 
em horário regimental. Maceió-AL, 05 de Abril de 2022 João Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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